



Mamadou Souleymane SANGARÉ

Didacticien des mathématiques

Maître de Conférences à l'École Normale Supérieure de Bamako

Saddo AG ALMOULOU

Université Fédérale de Bahia (UFBA), Brésil

Hommage à Monsieur Mamadou Souleymane SANGARÉ

Cher Mamadou Souleymane Sangaré,

Certaines personnes marquent notre vie, laissent des messages qui ne s'effacent jamais de nos esprits, qui deviennent des leçons que nous emportons avec nous pour toujours. Et ce n'est pas toujours par les mots que nous apprenons. L'éthique, la générosité, l'amitié et l'humilité sont des attitudes et des qualités qui se traduisent par des actions, et qui restent un exemple et une inspiration.

Monsieur Mamadou Souleymane SANGARÉ, vous avez été l'une des personnes les plus remarquables de tous les processus de formation à l'École Normale Supérieure de Bamako.

Ta famille, tes proches, tes collègues et tous ceux qui t'ont aimé sont ici aujourd'hui, pour te rendre hommage. Nous sommes là, réunis en ce lieu, pour te dire au revoir. Tu es parti avant nous, bien trop tôt, et tu nous rappelles qu'ici-bas, notre vie est peu de chose.

J'ai été très heureux d'avoir partagé avec toi une partie de ta vie. Toi qui avais l'art de cultiver l'amitié et la bonne humeur, tu rendais tous ces moments joyeux et uniques. Comment les oublier, alors qu'ils font partie intégrante de la personne que je suis ? Tu étais un ami fidèle et généreux, une personne unique que je continuerais à chérir jusqu'à la fin de ma vie.

Ton départ laisse un vide immense dans le cœur de toutes les personnes qui t'ont aimé. D'ailleurs, j'en profite pour adresser mes plus sincères condoléances à tous les membres de ta famille et à tous ceux qui ont eu le plaisir de connaître et qui ont partagé avec toi des moments d'amitié de travail en Didactique des Mathématiques.

Reconnu au niveau national et international, Monsieur Sangaré a toujours essayé de transmettre sa fascination et sa passion pour les études en Didactique des Mathématiques. Il a laissé un grand héritage sous la forme de publications et de la formation des enseignants. Nous garderons de lui le souvenir d'une personne aimable et généreuse, qui restera à jamais dans la mémoire des nombreux étudiants et professeurs comme un grand exemple de dévouement et d'amour pour les mathématiques et leur enseignement.

Je te souhaite de reposer en paix Monsieur SANGARÉ, mon cher ami.